



2022年4月1日
社会福祉法人清流
さつきの家
施設長 小川裕子

「さつきの家」だより

(☎>◡<☎)。はじめまして♡

桜満開！！2022年4月1日、ここ佐伯区五月が丘で「さつきの家」の毎日が始まります。社会福祉法人清流の第2作業所です。ここで新たな障害者の生活介護事業所が始まります。「可部つちくれの家」（安佐北区三入南）の実践に興味を持ってくださった方が、7名集まりました。定員は20名ですので、ゆとりを持ってのスタートです。みんな意欲満々です。

五月が丘ってどんな所だろう。これからみんなで少しずつ知っていきたいと思います。五月が丘を知るために、しっかり「春」を感じながら、散歩に出かけましょう。どこに公園があるのかな？どんな人が住んでいるのかな？どんなお店があるのかな？おまわりさんはどこに？郵便局は？みんな優しいかな？ドキドキするね……。自分の足で、車いすで、青空を味方にどんどん出かけていきましょう。

「さつきの家」に集まった仲間たちには、障害があります。肢体不自由・知的障害・発達障害…、それぞれ抱えている障害は多様ですが、どの人も、大人になるまでに、しっかりたっぷり愛されてきた人たちです。人を信じる力が出来る力を持っているステキな仲間たちです。彼らの「生」を認めることは、接する人たちの「生」も輝かせてくれます。

地域の皆様にも「愛」を渡していけるような「さつきの家」になりたいです。地域の方々に気軽に来ていただけるそんな場所になりたいです。

はじめまして、そして、これから末永くどうぞよろしく願いいたします。

※「さつきの家だより」は、地域みなさまに理解していただきたいという願いを持って、定期的に発信していきます。ご意見等聞かせていただけると幸いです。